

TRINKWASSERSPENDER ÜBERGEBEN

Stadt- und Überlandwerke Lübben fördern Bewusstsein für sauberes Wasser

Wasser ist die Grundlage allen Lebens - und doch ist der Zugang zu sauberem Trinkwasser in vielen Teilen der Welt keine Selbstverständlichkeit: Der Weltwassertag am 22. März erinnert seit 1993 daran, wie kostbar diese Ressource ist. Die Stadt- und Überlandwerke Lübben nutzen diesen Anlass, um nicht nur auf die Bedeutung von Trinkwasser aufmerksam zu machen, sondern auch aktiv einen Beitrag für die junge Generation zu leisten: Drei Trinkwasserspender werden an die städtischen Schulen aus Lübben übergeben, damit die Schülerinnen und Schüler jederzeit frisches, gesundes Trinkwasser genießen können.

FEIERLICHE INBETRIEBNAHME

Am 24. März wurde der erste der drei neuen Trinkwasserspender in der Spreewald-Schule in Betrieb genommen. Getreu dem Motto „Erfrische dich und starte durch“ setzt die Stadt- und Überlandwerke GmbH Lübben ein klares Zeichen: Eine ausreichende Wasserzufuhr ist essenziell für Konzentration und Wohlbefinden – besonders im Schulalltag. Neben der gesundheitlichen Komponente haben die Wasserspender noch einen weiteren Aspekt: Über einen QR-Code auf den Geräten können sich die Schüler



Foto: ©Lisa Maaß

direkt über Ausbildungs-, Studien- und Praktikumsmöglichkeiten bei den Stadt- und Überlandwerken informieren. Zwei weitere Trinkwasserspender werden in den kom-

menden Wochen an die Liuba Grundschule und die Friedrich-Ludwig-Jahn-Grundschule übergeben. (pm/red)